



# Vernetzung eines Handelsnetzes mit 330 Filialen

- Bereitstellung einer vollgemanagten Lösung, die speziell auf die Anforderungen dieser Branche zugeschnitten ist
- Für den Kunden war das Preis-Leistungsverhältnis sehr wichtig: attraktives Preisniveau bei hoher Funktionalität und garantiertem Service mit minimalen Ausfallzeiten

## Kundennutzen

- Durch die Vernetzung von 335 Lokationen auf Basis von VDSL2 und MPLS wurde ein flexibles und leistungsfähiges Filialnetz geschaffen
- Dank der Priorisierung kritischer Anwendungen arbeiten Warenwirtschaftssysteme und der elektronische Zahlungsverkehr mit hoher Geschwindigkeit und Zuverlässigkeit
- Sichere Einbindung von externen Partnern in das System
- Die Voraussetzung für eine Erweiterung des Netzwerks, zum Beispiel bei Unternehmenszukäufen oder der Eröffnung neuer Standorte, ist ebenfalls gegeben



Hier Referenzbuch  
downloaden!

## toom Baumarkt

Branche: Retail  
Vernetzte Standorte: 330



LANCOM Systems GmbH  
Adenauerstr. 20/B2  
52146 Würselen | Deutschland  
+49 (0)2405 49936-333 (DE)  
+49 (0)2405 49936-122 (AT, CH)  
vertrieb@lancom.de



LANCOM, LANCOM Systems, LCOS, LANcommunity und Hyper Integration sind eingetragene Marken. Alle anderen verwendeten Namen und Bezeichnungen können Marken oder eingetragene Marken ihrer jeweiligen Eigentümer sein. Dieses Dokument enthält zukunftsbezogene Aussagen zu Produkten und Produkteigenschaften. LANCOM Systems behält sich vor, diese jederzeit ohne Angaben von Gründen zu ändern. Keine Gewähr für technische Ungenauigkeiten und/oder Auslassungen. 04/23



Download the reference book here!

# Networking of a retail network with 330 branches

- Provision of a fully managed solution tailored specifically to the requirements of this industry
- The customer emphasized the importance of a competitive price-performance ratio, with an attractive price level, high functionality and guaranteed service with minimal downtime
- The network is designed to accommodate future expansion, such as through company acquisitions or opening new locations

## Customer benefits

- The networking of 335 locations based on VDSL2 and MPLS has created a flexible and high-performance branch network
- Critical applications, such as inventory management systems and electronic payment transactions, operate with high speed and reliability thanks to prioritization
- External partners can be securely integrated into the system

### toom Baumarkt

Sector: retail  
Connected locations: 330



LANCOM Systems GmbH  
Adenauerstr. 20/B2  
52146 Wuerselen | Germany  
+49 (0)2405 49936-333 (DE)  
+49 (0)2405 49936-122 (AT, CH)  
vertrieb@lancom.de



LANCOM, LANCOM Systems, LCOS, LANcommunity and Hyper Integration are registered trademarks. All other names or descriptions used may be trademarks or registered trademarks of their owners. This document contains statements relating to future products and their attributes. LANCOM Systems reserves the right to change these without notice. No liability for technical errors and /or omissions. 04/23